

L'ORÉAL

仏・ロレアル 「2021 World's Most Ethical Companies®（世界で最も倫理的な企業）」に選出

ロレアルグループは、米国のシンクタンク「Ethisphere Institute（エシスフィア・インスティテュート）」が発表した「World's Most Ethical Companies（世界で最も倫理的な企業）」に選出されました。今回で12回目の選出です。

2020年における企業倫理の重要性

- ・ 今回の選定は、ロレアルが地球・人類・製品に対して日々の事業活動を行うにあたり、ロレアルの倫理規範である「誠実さ」「尊重」「勇気」「透明性」に基づいていること、またそれにより当社がインスピレーションを得て進むべき道を見出し、2020年に直面した課題に立ち向かう力を得た、ということをはっきりと示すものです。

Ethisphere Institute（エシスフィア・インスティテュート）



エシスフィア・インスティテュートは、企業の倫理基準の定義・測定をする事業団体で、企業倫理に優れた企業を認定するとともに、最優良事例の推進を行っています。

今年は、評価が合理化されるとともに、評価基準が拡大され、世界規模で蔓延する感染拡大や環境、社会、ガバナンスに関する要因、安全性、公平性および包摂性、社会正義に、申請者がどのように対応したかが基準として設定されました。

「ロレアルの皆さま、「世界で最も倫理的な企業」の認定獲得、おめでとうございます。

2020年の厳しい課題に取り組みながら、企業は、ほかのどの機関よりも、柔軟性と倫理・誠実さへの取り組みを通じ、ステークホルダーの信頼獲得のためのリードをされていることがわかりました。」

エシスフィア 最高経営責任者 (CEO) ティモシー・アブリック



ジャン-ポール・アゴン ロレアルグループ 会長 兼 最高経営責任者 (CEO)

“This twelfth recognition from Ethisphere is a real source of pride. It shows that striving to be exemplary in terms of ethics makes a company ready for the challenges of tomorrow”

「エシスフィア・インスティテュートによる12回目の選定は、私たちの誇りの真の源になっています。倫理において模範的であろうと努力することは、明日の課題に対する準備ができている企業をつくれます。」



ジャン-クリストフ・サトゥール ロレアルグループ 最高倫理・リスク・コンプライアンス責任者

“強い価値観と倫理綱領に基づいた行動が、12回目となる世界で最も倫理的な企業への認定という栄誉にロレアルを導きました。”